

terre du Nord-Ouest, qui a déjà été le théâtre de si nobles combats et de si glorieux triomphes de la foi, verra se continuer longtemps encore l'ère de bienfaisantes conquêtes.

Quant à nous mes Frères qui avons eu l'avantage de mettre aujourd'hui notre cœur sur le votre, en participant à votre fête et à votre joie, laissez-nous vous dire combien ce contact nous a charmés et consolés. Nous allons remporter chez nous une affection plus douce et plus clairvoyante pour nos chers frères de l'Ouest, et une espérance plus ferme dans leur avenir.

Et cette cathédrale, où nous venons de mettre en commun nos louanges, nos prières et nos actions de grâces, nous paraît être un symbole plein de rassurantes promesses. La foi qui fait des œuvres est une foi vivante; la foi qui est capable de planter, dans le sol qu'elle vient de conquérir, des monuments religieux comme ceux que nous admirons ici, est une foi qui a poussé de profondes racines et qui porte de longues espérances. Et c'est vraiment un chant de triomphe que j'entends sortir de chacune de ces pierres: le chant victorieux de la foi qui a vaincu le monde: "haec est victoria quae vincit mundum, fides vestra. Ainsi soit-il.

